









XVIII Subida Los Loros / 1-2 de diciembre de 2023

















NP 7 / 23 | XVIII Subida Los Loros Campeonato de Canarias de Monta \tilde{n} | Campeonato Prov. e Interinsular de Tenerife de Monta \tilde{n} a



Presentada una edición muy especial de la Subida Los Loros

29/11/2023

El municipio de Arafo ha acogido a mediodía de hoy la presentación oficial de la prueba que organiza el Club Pro GT Arafo. La cita tinerfeña le pondrá el punto y final al Campeonato de Canarias de Montaña, a donde regresa después de muchos años. Unos 60 equipos encabezados por Christian Merli aportarán espectáculo el próximo sábado 2 de diciembre. El próximo año aspira a la Copa de España de Montaña.

Este miércoles, el Club ProGT Arafo ha realizado en el corazón de su municipio la presentación de la XVIII Subida Los Loros. La cita tinerfeña regresa al Campeonato de Canarias de Montaña, certamen que finaliza este sábado 2 de diciembre.

Abrió el turno de palabra Yony Pérez. El representante del Club ProGT Arafo agradeció el apoyo de los patrocinadores e instituciones que han hecho posible que esta prueba siga creciendo. Destacó que no ha sido fácil después del incendio, al mismo tiempo que subrayaba la importancia de no dejar pasar la oportunidad de figurar en el regional de montaña, "es un orgullo", aseguró. "Este año tenemos el placer de contar con Christian Merli, cinco veces campeón europeo", gestión que realizó Sergio Febles, tal cual recordó el representante de la organización. "Esperamos que no sea la última vez", deseó. Añadió que se ha reforzado el equipo de seguridad "con 30 comisarios de ruta para los 8.100 m de la prueba". Además, sorprendió asegurando que intentarán "estar en la Copa de España de Montaña" en 2024 tras solicitarlo a la Real Federación Española de Automovilismo. "Era un secreto que teníamos guardado hasta el día de hoy", concretó para finalizar Yony Pérez.

"Felicito al Club ProGT Arafo por sacar adelante esta edición de la Subida Los Loros, no ha sido fácil después del incendio", comentó Francisco Negrín. "Haber sido la prueba mejor puntuada tiene como premio estar en el campeonato regional", recordó el presidente de la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife. Cerró su intervención recordando la importancia de seguir los mensajes y consejos de seguridad.

"Con esta prueba finaliza el campeonato regional de montaña, con el atractivo de decidir todavía muchas cosas", explicó Raquel Díaz. La vicepresidenta de la Federación Canaria de Automovilismo valoró el esfuerzo de la organización para hacer realidad esta edición, de manera especial, después del incendio que se originó en la zona. Con un vínculo especial con la historia de la Subida Los Loros, le deseó suerte al Club ProGT Arafo. Para finalizar, añadió que es el último fin de semana con pruebas de carácter regional, "ha sido

















XVIII Subida Los Loros / 1-2 de diciembre de 2023

















un año intenso y positivo a nivel institucional que ha servido para sentar las bases del futuro".



"Quiero dar las gracias al Club ProGT Arafo, el evento ha tomado un color bastante llamativo", dijo Jonathan Gutiérrez, concejal de Deportes. Añadió que es una gran noticia la posibilidad de entrar en la Copa de España de Montaña, "es la prueba reina de nuestro municipio". Agradeció el apoyo de los colaboradores y del grupo humano que hace posible la prueba, así "como la presencia de Merli. Es un orgullo que esté con nosotros todo un campeón de Europa".

"Esta es la subida de la constancia, por lo que felicito a Yony y a su equipo", comentó Juan Ramón Martín en relación al trabajo realizado por el Club ProGT Arafo después de las complicaciones que planteó el incendio. "Quiero agradecer al Cabildo de Tenerife, y en especial a Blanca Pérez, su colaboración. Nos aseguraron que desde se pudiese hacer se iba a hacer, y eso nos dio mucha tranquilidad", recordó el alcalde de Arafo. "Cada edición, la Subida Los Loros da un paso más. El año pasado fue la mejor puntuada y está en el Regional, y el año que viene estoy seguro que alcanzará su objetivo", auguró el primer edil, que valoró la seriedad con la trabaja la organización.

En el acto de presentación se encontraban, además de patrocinadores y colaboradores, Christian Merli y Sergio Febles, que recibieron por parte del Ayuntamiento de Arafo una serie de detalles a modo de recuerdo.

La XVIII Subida Los Loros cuenta con el apoyo del Cabildo de Tenerife, el Ayuntamiento de Arafo, Ireauto 2000, Viauto, La Oficina, Dipetane, Naviera Armas, Drexmin, Tenerife Sur y Onda Tenerife.



